

真剣な議論にドキドキ！



議会では、町の未来が決まるように感じました。
虹のプラザについてのことが最も興味があり、もっとPRしていくことが必要だと知りました。

自分に何ができるか考え、それを町のために実行してみたいと思いました。

横山 仁道

障がい者に優しいまちづくりについてのことが、勉強になりました。
身近に使っている信号は、とても便利なものであるけれど、障がい者にとっては、不便な時があることを知りました。

この体験を活かし行動したいです。

高橋 咲良

虹のプラザについて、二十歳から三十歳代の利用が少なく、一回も来たことがない人たちがいるということを知りました。自分もできることはたくさん協力し、よりよい大石田町にできればいいなと思いました。

戸田 汐梨

大石田小学校6年生が議会を傍聴

12月定例会3日目に、大石田小学校6年生32人が議会を傍聴しました。
少し緊張した面持ちでしたが、熱心に議論に耳を傾けていました。紙面の都合上、要約した感想を全員分ご紹介します。

延澤 風羽姫

虹のプラザについて一番勉強になりました。来場者数がこの3ヶ月で一人を超過、1日あたり150人程度の利用者数がありました。

いただいたメッセージのように、夢を持って社会に向かってがんばれるようになります。

虹のプラザについて一緒に勉強になりました。来場者数がこの3ヶ月で一人を超過、1日あたり万人を超えることがあります。

150人程度の利用者数

あります。

町をよくすることはこんなにも難しいことなのだと感じました。莫大な建設費をかけて、僕たちのために「虹のプラザ」を建てもらっていることを知りました。自分で努力して自分ができることをしていきたいと思いました。

桐井 悠佑

町のことについて深く話し合い議論していることがすごいと思いました。町では中小企業の求人や、従業員の数が減少しているという事を知りました。もっと町の大切な事を知つて、どうすればいいか考えたいと思いました。

稻垣 美里

この場所で町の問題を話し合つてました。観光に訪れる人がよく利用する道路について、点字ブロックが途中で終わっていると知った時、障がい者にとっては不便なことだと思いました。この体験を活かし日々意識しながら生活していきたいです。

この体験を活かし日々意識

ながら生活していきたいです。

三浦 華音

議会では、いろんな意見を出し話し合い、すごいと思いました。子どもたちの未来のことまで考えていて思いました。

井上 優

身近なことを議論していました。虹のプラザについて、まだ1回も利用したことがない人もいること。色々なイベントをやっていることを話していく驚きました。

石川 美裕

一週間前に、税についての勉強をしました。税について道路整備をきちんとしたほうが多いと思いました。

有路 梨乃

虹のプラザにやさしい町づくり。オリンピックに向けて道路整備をきちんとしたほうがいいと思いました。

早坂 実樹

障がい者にやさしい町づくり。オリソックに向けて道路整備をきちんとしたほうがいいと思いました。

田中 あみ

質問に対し全部答えられていたのがすごくて感じました。これから町がどこまで発展するのか楽しみです。

秋保 桜流

少し難しいところもありましたが、とてもいい経験になりました。町がもっとよくなるよう議員もがんばつて。

小野孝一朗

点字ブロックを直すといふ話を実行すれば、障がい者が困らずに歩けるのでよいことだと思います。

桐井 嶽

わからぬ言葉もたくさんあつたけど、虹のプラザはもっと楽しいイベントをひらけば来てくれると思いました。

有路 健介

この町が障がいを持つている人にとって生活していくことは思っていないくて、ぼくはとても残念でした。

柴崎 耕大

身近な話題や、貴重な話を聞けてよかったです。町のことも考えていてとても思いました。

井上 位里

町の今の状況を知り、大変だと感じました。町のPRについて、もっとアピールすることが大事だと知りました。

遠藤 優香

町をよりよくするために真剣に話していたのが心に残りました。こんな貴重な時間は人生でないと思います。

横山 七海

詳しい話を聞いていてすごくいいなと思いました。知らないことを知れたので、身の回りのことをよく見ようと思いました。

小関 愛心

町をよりよくするためには、阿部のPRが大事だと知りました。

遠藤 優香

阿部のPRが大事だと知りました。

横山 七海

阿部 龍至

点字ブロックは、自由な人はとても大切だとわかりました。障がい者の人も住みやすい町になつてほしいです。

後藤 姫夏

点字ブロックは、目の不自由な人はとても大切だとわかりました。町のことをたくさんの人が住みやすい町になつてほしいです。

押切 維暉

とても貴重な体験をしました。虹のプラザのことなど、町のことをたくさんの人が住みやすい町になつてほしいです。

齋藤 哲平

パラリンピックに向けて、話し合ったり、とてもカッコイなと思いました。町は整備が遅れていると知りました。

鈴木 栄也

点字ブロックの整備は重要なことです。この体験を活かし行動していきたいです。

齋藤 哲平

パラリンピックは、目の不自由な人はとても大切だとわかりました。障がい者の人も住みやすい町になつてほしいです。

森山 妃生

虹のプラザについて、町のニーズに合わせて運営すると聞きうれしくなりました。

落合 勇斗

僕はいつも発言できないので議員ははつきり言えてすごいと思いました。議員のこのような洞察力をもちたいです。

阿部 龍至

町では難しい問題がたくさんある事を知りました。虹のプラザをきっかけに町の良さをPRできればと思います。

菅井 胡汰

その場ですぐに意見を言える議員は大変だと思いました。虹のプラザの実績と課題は勉強になりました。

菅井 胡汰